

2025-06-18

Entregó su renuncia a la junta de Gobierno de la UV, la doctora Haydee Zizumbo Ramírez

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.alcalorpolitico.com/informacion/entrego-su-renuncia-a-la-junta-de-gobierno-de-la-uv-la-doctora-haydee-zizumbo-ramirez-427159.html>

La tarde de este miércoles trascendió la renuncia de la doctora Haydee Zizumbo Ramírez a la Junta de Gobierno de la Universidad Veracruzana, al parecer por estar en desacuerdo con el rumbo que ha tomado el proceso de relevo del rector, Martín Aguilar Sánchez, tras la solicitud que presentó para que le sea prorrogado el cargo por otros 4 años.

Aunque no se ha conocido oficialmente el texto de su renuncia, se sabe que en el fondo, la doctora en Gobierno y Administración Pública está en desacuerdo con la decisión que ya tomó un grupo de miembros de la Junta para autorizar la prórroga, decisión que no se adopta tras la solicitud del Rector, sino que es una ruta ya trazada desde antes para dar aparente legalidad al proceso de consulta sobre este punto.

La doctora Haydee Zizumbo Ramírez es un elemento interno de la Universidad Veracruzana, pues su trabajo académico lo ha desarrollado en la facultad de Contaduría , campus Veracruz, en los niveles de Especialidad y Maestría. Se espera que en el transcurso de este jueves ella pueda exponer con más detalle las razones que tuvo para renunciar a este importante cargo.

Como se sabe, la Junta de Gobierno la integran 9 académicos, de los cuales 5 son internos de la Universidad Veracruz y 4 de otras instituciones de educación superior del País, seleccionados por la alta calidad de sus trabajos, y entre los 9 elegirían por mayoría al próximo rector

Como se informó con toda oportunidad, antes que ella, el 12 de junio actual se conoció de la renuncia de la también doctora e investigadora de la Universidad Autónoma Metropolitana, Ángélica Buendía Espinosa, quien no ha explicado las razones que la condujeron a salir de la Junta y sólo se especuló que fue por las mismas razones que tendría su colega Haydee Zizumbo.

En esta fecha, quedan sólo 7 miembros activos en la Junta de Gobierno por lo que se tendrá que explicar con amplitud cuáles son las decisiones que tomarán para continuar con el proceso de selección del rector de la Universidad Veracruzana para el periodo 2025-2029